
La  morte  del  piccolo
Gabriele, proclamato il lutto
cittadino ad Augusta
Proclamato  il  lutto  cittadino  ad  Augusta,  nel  giorno  dei
funerali del piccolo Gabriele affetto da patologia oncologica.
La  notizia  della  morte  del  bimbo  di  appena  4  anni  ha
fortemente scosso la comunità megarese. Oggi saranno celebrati
i  funerali,  alle  15.30,  nella  chiesa  di  San  Giuseppe
Innografo.
“Rimarcando  l’intenzione  e  la  volontà  dell’amministrazione
comunale di partecipare al dolore dei familiari, anche in
forma pubblica e istituzionale rappresentando l’affetto e la
solidarietà  dell’intera  Città  di  Augusta  per  la  prematura
scomparsa, ho deciso di proclamare il lutto cittadino per la
giornata di venerdì 22 dicembre”, ha spiegato il sindaco,
Giuseppe  Di  Mare.  La  città  si  è  stretto  in  un  dolente
abbraccio  attorno  ai  genitori  Andrea  e  Federica.

La dea bendata bacia Avola:
vinti  62.250  euro  con  una
quaterna al Lotto
Natale da sogno per un fortunato giocatore di Avola. Nella
città dell’esagono è stata infatti centrata la vincita più
alta  dell’ultima  estrazione  del  Lotto.  Si  tratta  di  una
quaterna da 62.250 euro sulla ruota di Palermo, a fronte di
una giocata di appena un euro. E’ quanto riporta l’agenzia di
stampa ‘Agimeg’.
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Il podio è completato dai 45.000 euro vinti a Fiumicino grazie
ad un terno sulla ruota di Roma e dalla vincita da 29.250 euro
centrata a Parma.
Si ricorda di giocare responsabilmente. La ludopatia è una
patologia.

Natale  a  Floridia,  gli
appuntamenti per le Feste con
“magia, meraviglia e gioia”
Si parte dalle tradizioni per costruire poi momenti sempre
nuovi, capaci di stimolare condivisione ed inclusione come
nello spirito delle Feste. Con questo spirito, a Floridia
l’amministrazione comunale ha voluto creare il suo calendario
di  appuntamenti  per  Natale,  Capodanno  ed  Epifania.  “Le
motivazioni che spingono l’Amministrazione comunale a portare
avanti  eventi  turistici,  solidali,  culturalispettacolistici
trovano  fondamento  nell’ormai  evidente  necessità  di
incrementare  le  azioni  di  rilancio,  anche  turistico,  di
Floridia  ma  in  una  cornice  di  tradizioni  popolari  per
valorizzare i giacimenti culturali della nostra terra, che
certamente contribuiscono a dare un’immagine diversa”, spiega
l’assessore alla cultura e spettacolo, Serena Spada.
La programmazione di appuntamenti festivi si è aperta il 7
dicembre con l’accensione delle luminarie e dell’albero di
Natale in piazza del Popolo. Tutto accompagnato dal magnifico
spettacolo  delle  fontane  danzanti,  che  hanno  stupito  le
migliaia di persone accorse. Poi lo stop a causa di un attacco
hacker che ha messo ko il sistema di centinaia di pubbliche
amministrazioni locali in tutta Italia, tra cui Floridia.
“Un evento inatteso che ha coinvolto le piattaforme di più di
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300 enti pubblici in tutta Italia. Il blocco ci ha impedito di
far partire le determine e gli impegni di spesa, rallentando
le  procedure”,  conferma  l’assessore.  “Abbiamo  voluto
coinvolgere tutte le fasce d’età e tutti i gusti. Gli eventi
promossi dal Comune di Floridia per le festività natalizie –
aggiunge – non si concluderanno con l’arrivo del nuovo anno,
perché in cantiere c’è una grossa manifestazione prevista per
il giorno dell’Epifania”.
“Magia, meraviglia e gioia” è il motto scelto da Serena Spada
e  racconta  anche  della  volontà  di  coinvolgere  scuole  ed
associazioni culturali e di volontariato floridiane. Tutte,
riconosce,  “si  sono  prodigate  per  rendere  più  ricco  il
programma,  allestendo  eventi  e  iniziative  per  tutti  i
floridiani  e  non”.
L’amministrazione comunale guidata dal sindaco Marco Carianni
ha  pensato  ovviamente  a  tanti  appuntamenti  riservati  ai
bambini. “Natale è la festa dei più piccoli. Infatti il 24,il
26  e  il  30  dicembre  mattina  in  piazza  del  Popolo  sarà
allestito il Villaggio di Babbo Natale con giochi, gonfiabili,
baby dance e trucca-bambini. E per rispettare le tradizioni
della nostra città, Babbo Natale arriverà a cavallo. Avremo
anche  i  Bikers  Christmas  vestiti  da  Babbo  Natale  che
attraverseranno  Floridia  in  sella  alle  loro  moto”,  elenca
l’assessore Spada.
Ad accogliere residenti e turisti che visiteranno Floridia nel
periodo delle feste, un centro storico addobbato con luminarie
a tema e un grande albero realizzato con le luci colorate. “Un
ringraziamento  va  rivolto  al  deputato  regionale  floridiano
Tiziano Spada che con il suo interessamento ha ottenuto un
contributo  dall’assessorato  regionale  al  Turismo  per  poter
allestire il programma per il Natale”.



Villasmundo e Città Giardino
“avranno  attivato  il  Centro
Unico Prenotazione”
Le frazioni di Melilli avranno attivato il Centro Unico di
Prenotazione (Cup), che rappresenta il sistema centralizzato
informatizzato  di  prenotazione  delle  prestazioni  sanitarie.
L’intesa tra Asp ed amministrazione comunale melillese prevede
l’attivazione  degli  sportelli  nelle  sedi  delle  Delegazioni
Amministrative di Villasmundo e Città Giardino.
Lo  sportello  di  Città  Giardino  sarà  aperto  all’utenza  il
Lunedì dalle ore 10.00 alle 12.30 ed il Giovedì in orario
pomeridiano, dalle 16.30 alle 19.00. A Villasmundo il servizio
avverrà il Mercoledì dalle ore 10.00 alle 12.30 e Venerdì,
dalle ore 16.30 alle ore 19.00. Per qualsiasi informazione
all’utenza è stato istituito un apposito numero telefonico,
contattabile durante gli orari di sportello: 333.3747085.
“Implementare i servizi alla comunità è uno dei punti cardine
dell’amministrazione comunale”, spiega il sindaco di Melilli,
Giuseppe Carta. “Farlo in sinergia con altri Enti, in questo
caso  l’Azienda  Sanitaria,  non  può  che  produrre  ottimi
risultati per la cittadinanza. I servizi di prossimità sono
fondamentali, soprattutto nei piccoli centri, per garantire
l’agevolazione  di  accesso  alle  prestazioni  a  tutti  i
cittadini,  soprattutto  alle  fasce  più  fragili  della
popolazione”.
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Melilli  Servizi,  la  società
municipalizzata che si occupa
di assistenza: “risparmi del
40%”
Festeggia i suoi primi sei mesi di attività “Melilli Servizi”,
la società partecipata a socio unico del Comune di Melilli. E’
attiva nel campo dei servizi legati all’assistenza, “con un
risparmio oggettivo di circa il 40% dei costi sostenuti in
passato affidando a società terze i servizi”, sottolinea il
sindaco Giuseppe Carta. “E la gioia più grande è quella di
aver dato un posto di lavoro a 60 cittadini”, aggiunge durante
l’incontro di fine anno con Nicky Paci, amministratore unico
della società.
Melilli Servizi è nata ufficialmente lo scorso 19 giugno e
oggi si occupa di assistenza domiciliare anziani (ADA), del
servizio  di  assistenza  all’autonomia  e  alla  comunicazione
(ASACOM),  dell’assistenza  igienico-sanitaria  degli  alunni
diversamente abili, dell’educativa domiciliare, del trasporto
sociale  alla  cittadinanza  fragile,  di  quello  rivolto  agli
alunni diversamente abili così come il trasferimento degli
utenti presso i centri riabilitativi, senza dimenticare lo
“Spazio Gioco”, il servizio ludico e socioeducativo rivolto ai
bambini della fascia d’età compresa tra i 18 ed i 36 mesi.

Il  Natale  di  Avola:
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luminarie,  presepi
artigianali,  tradizioni,
mercatino e solidarietà
Tradizione e valori sociali, con musica, spettacoli, sport,
cultura e divertimento per tutta la famiglia a fare da cornice
al  Natale  di  Avola.  L’amministrazione  comunale  guidata  da
Rossana  Cannata  ha  presentato  un  programma  con  vari
appuntamenti  a  misura  di  tutte  le  età.
In piazza Umberto I, per tutto il periodo festivo, farà bella
mostra il classico albero assieme alle decorazioni a tema.
Novità  di  quest’anno  nella  cittadina  dell’esagono  sono  le
installazioni luminose, la casa di Babbo Natale aperta tutti i
pomeriggi dalle 16 alle 20 in piazza Umberto I e il trenino di
Natale alla scoperta della città. La sala Frateantonio del
palazzo di città è ancora una volta la cornice della “Mostra
di  Presepi  Artigianali”  realizzata  dal  maestro  Tommaso
Sgandurra e lo scrigno di presepi realizzati in collaborazione
con gli istituti scolastici locali fino al 7 gennaio.
Questa settimana una serie di eventi tra le scuole, le chiese
e in giro per i quartieri cittadini con letture, canti e
musiche natalizie e iniziative dedicate ai più piccoli tra cui
la tombolata al centro minori, la zampogna tra i banchi di
scuola e il laboratorio di lettura in biblioteca comunale.
Dal 22 al 24 dicembre, nell’androne del Palazzo di Città, il
mercatino  natalizio.  Sabato  23  giornata  all’insegna  dello
sport  tra  lo  stadio  Meno  Di  Pasquale  e  la  palestra  del
Coletta, il 24 dicembre mattina la città si anima con “I
sorrisi di Babbo Natale su due ruote”. A Natale con il presepe
popolare vivente ad Avola antica, mentre per Santo Stefano
doppio concerto tra la chiesa del Sacro Cuore e San Giovanni
Battista con la Banda Città di Avola.
Spazio anche per la beneficenza a favore delle famiglie in
difficoltà il 28 e il 29 dicembre al centro giovanile, con
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l’associazione “Come don Bosco, una casa per chi non ce l’ha”
e la Rete di impresa di Avola tra Mare e Canyon. L’1 gennaio,
la Banda Musicale Città di Avola al teatro Garibaldi con il
“Concerto di Capodanno” e il 6 gennaio si celebra l’Epifania
con un corteo dei bambini e dei Re Magi, culminando in una
messa animata dalla commissione vicariale per la Catechesi.
“In  questo  periodo  di  festa,  desidero  augurare  a  tutti  i
cittadini di Avola gioia, serenità e momenti indimenticabili
in compagnia dei propri cari – commenta il sindaco di Avola,
Rossana Cannata – Questo ricco programma di eventi è pensato
per  unire  la  nostra  comunità,  celebrare  le  tradizioni  e
promuovere la solidarietà. Auguro a ciascuno di voi un Natale
magico e un felice anno nuovo”.

Melilli record, già approvato
il bilancio previsionale
Tra  i  primi  Comuni  in  Italia  ad  approvare  il  bilancio
previsionale  2024/26  c’è  quello  di  Melilli.
Nella mattinata del
Il 16 dicembre, in netto anticipo sulla scadenza di legge
prevista per il 29 febbraio 2024, l’amministrazione C
comunale  di  Melilli  ha  ottenuto  dal  Consiglio  comunale
l‘approvazione  dello  strumento  finanziario,  evitando
l’esercizio  provvisorio.
Bilancio votato all’unanimità e che ammonta a circa 50 milioni
di  euro,  raggiungendo  il  pareggio  tra  entrate  e  spese
correnti.
“Confermati i capisaldi che hanno caratterizzato le precedenti
manovre finanziarie ovvero nessun taglio ai servizi erogati
dall’ente, garantendone la gratuità; razionalizzazione delle
spese, con aumento di quelle dedicate al comparto sociale;
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conferma  della  lotta  all’evasione  fiscale;  programmazione
risorse su investimenti in opere e lavori pubblici, attingendo
soprattutto a finanziamenti regionali, statali ed europei”,
spiega una nota stampa diffusa dal Comune di Melill.
Soddisfatto  il  sindaco  Giuseppe  Carta.  “È  sicuramente  un
bilancio  solido  che  mantiene  invariata  la  gratuità  del
servizio  di  trasporto  scolastico,  così  come  mantenere
bassissime le tariffe del servizio mensa, niente Imu per la
prima casa, l’abbattimento dei costi assistenziali grazie alla
società  partecipata,  con  un  risparmio  per  l’ente  di
percentuali  che  si  attestano  attorno  al  40%,  permetterà
importanti  interventi  in  seno  al  miglioramento  della
viabilità, delle reti idriche e gestioni pozzi. Non ci saranno
aumenti  della  Tari  grazie  anche  all’alta  percentuale  di
differenziata per la raccolta rifiuti, un 73% che, mi sento di
dire, è in grandissima parte merito dei cittadini di Melilli,
Villasmundo e Città Giardino, e al lavoro enorme fatto come
soggetto attuatore nel definire la bonifica delle discariche
del territorio. Discariche che saranno le ultime che il popolo
melillese vedrà nel proprio territorio.”
Il sindaco conclude introducendo alcune novità del Bilancio
tra cui “l’aver sbloccato la capacità assunzionale dell’Ente
per vari settori e aumentato la spesa corrente grazie alla
riduzione progressiva dei mutui delle passate amministrazioni
stipulate”.

Natale  a  Solarino,
inaugurazione del mercatino e
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spettacolo  in  piazza  con
Castiglia
Con i mercatini, l’artigianato e lo street food entrano nel
vivo  i  festeggiamenti  per  il  Natale  a  Solarino.  Questo
pomeriggio  (16  dicembre),  alle  16,  l’inaugurazione  delle
casette di Babbo Natale nella centrale piazza Plebiscito. In
serata, alle 21, divertimento e sorrisi insieme a Giuseppe
Castiglia, nome forte del cabaret siciliano. Lo spettacolo è
ad ingresso gratuito.
Domani 17 dicembre, alle 11.30, si balla con il Folk popolare
siciliano. Nel pomeriggio, al Cenacolo Domenicano, tributo ai
Pooh della Replay band. Inizio alle 21.
Per i più piccini, invece, il 19 dicembre in giro per Solarino
ci  sarà  il  trenino  delle  favole.  E  il  20  dicembre  la
tradizione,  con  lo  zampognaro.

Un’insegna  monumentale
all’ingresso di Noto, “tocco
di eleganza e accoglienza”
Il Comune di Noto ha ottenuto un finanziamento per un nuovo
progetto  di  arredo  urbano.  L’iniziativa  prevede  la
realizzazione e la posa di undici imponenti lettere cubitali,
in pietra da taglio, recanti la scritta “Città di Noto”.
Una “insegna” che sarà posizionata al centro di una rotonda
strategica, all’incrocio tra via Corrado Confalonieri e la
Strada Provinciale 19. Darà così il benvenuto a cittadini e
visitatori, “con uno stile distintivo” sottolinea il sindaco
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Corrado  Figura.  “La  realizzazione  di  questa  insegna
monumentale  darà  un  tocco  di  eleganza  e  accoglienza
all’ingresso della città”, aggiunge il primo cittadino.
Per presentare la prossima novità, ha voluto anche realizzare
un video pubblicato sui suoi canali social istituzionali.

Priolo,  alberi  a  rischio
caduta: affidati i lavori di
potatura  per  la  messa  in
sicurezza
Dopo gli episodi di distacco e caduta rami delle settimane
scorse, sono stati affidati i lavori di potatura degli alberi
di  via  Pirandello  e  via  Prati,  a  Priolo.  “Si  tratta  di
interventi  di  messa  in  sicurezza”,  spiega  il  sindaco  di
Priolo,  Pippo  Gianni.  Insieme  al  neo  insediato  assessore
Tonino Margagliotti, ha così affrontato la risoluzione della
problematica degli alberi ad alto fusto a rischio caduta.
“L’intervento si inserisce in un quadro più ampio relativo
alle manutenzioni periodiche ed è di fondamentale importanza
per la cura degli alberi e per preservare la sicurezza dei
cittadini”, dicono gli amministratori priolesi.
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